



# Pompon ! la pomme





## Épisode 1

Il était une fois, dans un verger plein de pommier, une petite pomme verte qui s'appelait Pom'pom'. Elle était tombée de son arbre. Et comme le verger est en pente, elle avait roulé, roulé, roulé si loin qu'elle ne voyait plus son pommier.

- « Nom d'un pépin, j'ai la tête qui tourne... Où peut bien être mon arbre ? » se demande Pom'pom'
- « Je ne vois que des arbres avec des pommes rouges et des pommes jaunes. »

Pom'pom' aimerait tant revoir les autres petites pommes vertes qui sont toutes ses amies. Alors elle commence à remonter la pente du verger.

- « Holala, ça monte j'ai les pieds en compote ! »

Mais Pom'pom' ne se décourage pas et avance d'un bon pas pour enfin arriver devant un pommier de pommes rouges.

Elle lève la tête et découvre, sur une branche très très haute, une jolie pomme rouge !

- « Bonjour jolie pomme rouge, tu dois avoir une belle vue depuis là-haut... »
- « En effet, je vois tout le verger et encore plus loin. »
- « Peux-tu me dire si tu vois un pommier de pommes vertes comme moi. »
- « Oh, oh ! Il est tout en haut de la pente. Si tu veux y retourner, ce ne sera pas de la tarte ! »

Notre petite pomme verte n'est pas du genre à baisser les bras et se remet à marcher

- « Je vais chanter, ça me donnera du courage :
- Pomme de reinette et pomme d'Api,
- Tapis, tapis rouge.
- Pomme de reinette et pomme d'Api,
- Tapis, tapis gris. »

Mais à chanter et sautiller, Pom'pom' ne regarde plus où elle pose ses pieds et butte sur une racine.

- « Poum ! »

Elle tombe et se met à rouler, rouler, rouler sur toute la pente et se retrouve tout en bas du verger.

- « Oh non, je n'ai plus qu'à tout recommencer !! Cette fois-ci, je vais regarder où je mets les pieds... »



## Épisode 2

Il était une fois, dans un verger plein de pommiers, une petite pomme verte qui s'appelait Pom'pom'. Elle était tombée de son arbre. Et comme le verger est en pente, elle avait roulé, roulé, roulé si loin qu'elle ne voyait plus son pommier de pommes vertes.

- « Nom d'un pépin, j'ai la tête qui tourne... Que s'est-il passé ? » se demande Pom'pom'.
- « Oui, je me souviens, j'ai trébuché sur une racine parce que je ne regardais pas où je mettais mes pieds. Je vais remonter le verger en faisant bien attention cette fois. »

Et Pom'pom' part d'une bonne foulée en décidant de ne pas chanter cette fois. Elle repasse devant le pommier de pommes rouges et salue sa nouvelle amie.

- « Bonjour jolie pomme rouge, mon pommier vert est toujours tout en haut du verger ?
- Oui, oui, ton pommier n'a pas bougé. »

Mais un ver qui passe par là et qui se trouve être bien mal intentionné lui raconte ce mensonge

- « les arbres ne bougent que la nuit.
- C'est vrai ?
- Bien sûr, et vous pourriez le perdre à tout jamais. »

Pom'pom' se dit qu'il faut qu'elle se presse pour rentrer avant le soleil ne se couche, car si son arbre déménageait, elle serait bien embêtée...

Elle se met à trotter en regardant ses pieds de près pour ne pas tomber.

- « Vite, vite ! Je veux retrouver mon arbre avant le soir ! »

Hop, hop, elle saute par-dessus les racines

- « et Poum ! »

Pom'pom' n'a pas regardé devant elle et s'est cogné dans le tronc du pommier de pommes jaunes... Elle tombe sur le dos et se met à rouler, rouler, rouler sur toute la pente... Pour se retrouver encore une fois tout en bas du verger.

- « Ouille, ouille, ouille ! Je suis encore tout en bas du verger. J'en ai plus qu'assez ! Cette fois-ci, il faut que je regarde mes pieds et aussi devant moi pour ne pas tomber... Comment faire pour ne pas loucher ? »



## Épisode 3

Il était une fois, dans un verger plein de pommiers, une petite pomme verte qui s'appelait Pom'pom'. Elle était tombée de son arbre. Et comme le verger est en pente, elle avait roulé, roulé, roulé si loin qu'elle ne voyait plus son pommier de pommes vertes.

– « Nom d'un pépin, j'ai la tête qui tourne... Que s'est-il passé ? » se demande Pom'pom'

– « Oui, je me souviens, pour retrouver plus vite mon arbre j'ai trottiné en regardant mes pieds pour ne pas tomber et je me suis cogné à l'arbre de pommes jaunes. Et je dois maintenant tout recommencer. »

Alors Pom'pom' recommence à marcher car elle est courageuse.

Un pas : elle regarde ses pieds. Un autre pas : elle regarde devant elle. Encore un pas : elle regarde ses pieds.

Encore un autre pas : elle regarde devant elle.

Elle repasse devant le pommier de pommes rouges

– « Bonjour jolie pomme rouge !

– Tu n'avances pas beaucoup Pom'pom', tu es bien distraite pour une pomme verte ! »

Et Pom'pom' continue son chemin

– « Bonjour jolie pomme jaune !

– Bonjour Pom'pom' ; cette fois-ci tu ne t'es pas cogné, tu vas peut-être y arriver... »

Mais le ver qui se trouve être bien mal intentionné l'attendait, caché derrière le tronc.

– « Si tu veux, je peux t'accompagner.

– C'est gentil monsieur le ver, vous regarderez devant pendant que je regarde par terre. »

Et les deux compères reprennent l'ascension de verger mais le ver passe son temps à la flatter

– « Que tu es brillante Pom'pom', que tu dois être sucrée...

– Hi, hi, hi, arrêtez vos flatteries, je suis gênée

– Moi je trouve que tu es à croquer ! »

Et le vilain ver se jette sur Pom'pom' pour la manger

– « Croque, croque, croque ! »

Pom'pom' a juste le temps de sauter pour lui échapper et se met à rouler, rouler, rouler sur toute la pente... Pour se retrouver encore une fois tout en bas du verger.

– « Ouille, ouille, ouille ! Je suis encore tout en bas du verger, mais cette fois-ci, je suis bien contente car j'ai tous mes quartiers... »



## Épisode 4

Il était une fois, dans un verger plein de pommiers, une petite pomme verte qui s'appelait Pom'pom'. Elle était tombée de son arbre. Et comme le verger est en pente, elle avait roulé, roulé, roulé si loin qu'elle ne voyait plus son pommier de pommes vertes.

– « Nom d'un pépin, j'ai la tête qui tourne... Que s'est-il passé ? » se demande Pom'pom'

– « Oui, je me souviens, le méchant ver a voulu me croquer... Cette fois-ci je vais remonter le verger en regardant mes pieds, en regardant devant, en évitant le ver et je vais enfin retrouver mon pommier.

Pleine de vitamines, Pom'pom' remonte le verger, elle regarde ses pieds, elle regarde devant...

– « Bonjour jolie pomme rouge, bonjour jolie pomme jaune ! Rassurez-moi : le ver n'est plus dans le verger ?

– Non, non, il est parti ailleurs pour chercher à manger.

– Ouf ! – se dit Pom'pom' – plus rien ne peut m'arriver. Encore quelques efforts et je serai arrivée. »

Elle regarde ses pieds, elle regarde devant et retrouve enfin son pommier. Pas de faux pas, pas de précipitation, elle arrive enfin au tronc de l'arbre.

– « ça y est je suis arrivée, je suis aussi cuite qu'une pomme au four mais je vais pouvoir retrouver toutes mes amies !!! »

Elle lève la tête et cherche entre les feuilles les autres pommes vertes.

– « Ouh, ouh ?! Où êtes-vous ? »

Elle soulève les feuilles une par une et rencontre un gros bourdon

– « Bonjour Gros bourdon, sais-tu où sont passées mes amies les pommes vertes ? L'arbre est vide !

– Mais voyons Pom'pom' c'est la saison alors comme toi, elles sont tombées de l'arbre et comme le verger est en pente, elles ont roulé, roulé, roulé si loin en bas du verger qu'on ne les voit plus !

– Oh non, j'ai fait toute cette route pour ne rien trouver ! »

Et puis Pom'pom' réfléchit

– « Mais si : j'ai découvert une pomme rouge, une pomme jaune, un vilain ver et un gentil bourdon. J'aurai plein d'histoires à raconter à mes amies les pommes vertes ! »

Pom'pom' est alors toute contente de ses aventures, il ne lui reste plus qu'à se laisser tomber pour rouler, rouler, rouler tout en bas du verger...



Retrouve tes héros préférés sur le site :  
[www.lescontesdapi.fr](http://www.lescontesdapi.fr)